

## 3学期 スタート

2024年1月1日に能登半島の大地震、翌日には羽田空港での日本航空（JAL）機と海上保安庁機の衝突事故など、悲しい出来事が起こりました。不安を抱えてのスタートとなりましたが、子ども達は元気に登校し、1月10日（水）の3学期始業式を迎えることができました。3学期は、あっという間に過ぎてしまうくらい、短い学期ですが、6年生は卒業に向けて、5年生以下は4月から1つ上の学年になるという意識をもち、一人ひとり1日1日を大切に、楽しい学校生活を送ってくれることを期待しています。

インフルエンザや新型コロナウイルスの感染対策も行いながら、3学期も全力で取り組んでいきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

## 大谷翔平のグローブが届きました

先週、大谷翔平の寄贈してくれたグローブが、櫛形西小にも届きました。17日（水）には、全校児童に紹介し、その後は各学年に回してから、子ども達に活用してほしいと思っています。グローブと一緒に入っていたメッセージの一部を紹介します。

『ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

野球しようぜ。大谷翔平』



## 5・6年 スキー教室実施

1月18日（木）、サンメドウズスキー場に5・6年生が行ってきました。初めてスキーをする児童が多く、緊張した様子でスキー板をはき、インストラクターの指示に従いながら、取り組んでいました。当日は、とても風が強く、午後には雨も降り、スキーをするコンディションとしては最悪でしたが、子ども達は、楽しくゲレンデを滑っていました。

